



国際ロータリー2620地区

長泉ロータリークラブ

週報

【2024-2025年度】



発行/会長:川瀬 一隆 幹事:望月 義明

例会/毎週水曜日 12:30~13:30

例会場/財米山記念館ホール

事務局/〒411-0941

静岡県駿東郡長泉町上土狩346-1

TEL・FAX: (055) 988 - 3070

E-mail:n-jimu@nagaizumi.com

https://www.nagaizumi.com/



財団法人 米山記念館と竜舌蘭

第1828回 例会 2024.7.17 wed

◆ クラブ協議会 / 年度計画 ◆



長泉ロータリークラブ 会長あいさつ
会長 川瀬 一隆 KAZUTAKA KAWASE

7月17日
「久々に高校野球の応援に行ってきました」

先週の日曜日に、母校の野球応援に愛鷹球場まで出かけました。高校野球の応援は、以前に県大会で優勝して甲子園に応援に行っていたこと。きっかけはこの春新聞に懐かしい写真を見つけてしまったことから。三島市の豊岡市長と慶応大学野球部監督の堀井さんと立教大学野球部監督の木村さんと3人並んで写っていたものでした。二人とも私の2学年上と近い事もあり、同時期に同じグラウンドで練習していたこともあって、懐かしくもあり、何か六大学野球部で監督として活躍されて、頑張ってもらいたいと思います。特に木村さんは、長泉中学出身で確かキャップテンをされていたと思います。そういうこともあり母校を応援しましたが2回戦で残念ながら敗退してしまいました。

ところで、最近スタジアムにサッカーやラグビー試合、昨年はロータリークラブでエスコフィールドへ野球観戦と見に行くような機会も増え、テレビでの観戦では味わえない臨場感をスタジアムに行って応援することが、妙に楽しくもあり、観戦することで選手の頑張りに活力をもらい、応援する事で「楽しさ」を感じることもあります。先週の新聞の中で、興味深い記事がありましたので紹介したいと思います。「スポーツ観戦で幸福感上昇」 スポーツ観戦をするとハラハラしたりドキドキしたりする。この時、脳内では「報酬」に反応する領域が活性化され、幸福感が高まっているとの研究結果を発表された。海外では、メンタルヘルスケアの一環としてスポーツ観戦する取り組みもはじまっており「観戦が幸せや生活の質の向上につながる可能性を科学的に裏付けた」としている。そういうことで、身近な誰かの応援で、子供の応援、孫の応援、母校の応援、アスルクラロ沼津の応援、何でもいいです。誰かを応援することで、自分にも活力として帰ってきます。皆さん スポーツを楽しみましょう！



幹事報告
幹事 望月 義明
YOSHIKI MOCHIZUKI

- ・長泉町国際交流協会だよりが届いています
- ・ハイライトよねやま(Vol.291)が届いています
- ・米山学友会「創立15周年記念特集号」が届いています

【理事会報告】

- ・会計予算について資料参照の上、説明確認。
- ・長泉町国際交流協会の件について会長からの親書を市川会員に持っていつてもらう
- ・下期会費の件(特別徴収金について)再検討する

Smile スマイル報告

- ・市川 明宏 君 今日もあついですね
- ・前島 大一 君 なんとなく
- ・杉森 賢二 君 妻の誕生日月になります 家族でもお祝いしたいと思います ありがとうございます
- ・杉山 弘年 君 前回お休みしました すみませんでした

出席報告

会員総数	出席計算に用いた会員数	出席	出席率
21名	21名	16名	85.71%

出席免除会員欠 0名 MU 2名

クラブ協議会 / 年度計画

